

Sächsische Zeitung

Insertionsgebühren für die Sächsische Zeitung...

Abonnement-Preis pro Quartal 5 Mark...

vorm. im B. Schmeißke'schen Verlage. (Sächsischer Courier.)

N 132.

Verlag der Aktien-Gesellschaft Sächsische Zeitung.

Dalle, Mittwoch, 9. Juni.

Verantwortl. Redacteur: Professor Dr. O. Gerlach.

1881.

Politischer Tagesbericht.

Deutsches Reich.

Die officiellen "S. P. M." schreiben: Wenn hier und da in der Presse die Meinung aufgetaucht...

Am 1. Juni hat die Glasberufsgenossenschaft in Berlin ihre diesjährige ordentliche Versammlung abgehalten.

Beschlüsse für den Landtag noch in Aussicht genommen. Vom Reichstag sind die Beschlüsse...

Für den Umfang des Königreichs Sachsen ist nimmer von der sächsischen Staatsregierung unter Zustimmung der Ständeversammlung ein Landesverwaltungsamt eingerichtet worden...

Ausland.

Oesterreich-Ungarn. Die österreichisch-ungarische Staatsregierung hat dem österreichischen, sowie dem Parlament in Pest einen Gesetzentwurf betreffs der Versorgung der Wittwen und Waisen von Militärpersonen vorgelegt.

Da österreichische Abgeordnete nach Septe am Montag die Generaldebatte über das Anarchistengesetz fort und beschloß mit großer Majorität, in die Spezialdebatte einzugehen...

Gegen Schluß der Sitzung interpellirten Lorenzoni und Rallinger den Minister des Innern über die...

gegen Einschleppung der Cholera aus Italien ergriffenen Maßregeln. — Auf eine Anfrage des Abg. Schönerer erklärte der Obmann des Ausschusses...

Im ungarischen Unterhause sagte der Ministerpräsident Tisza in Beantwortung der Interpellation des Abgeordneten Szanyi betreffs Uebergriffe der Polizei...

Der Rektor der Universität Pest hat die Schließung der Universitäts-Lesehalle für das laufende Universitätsjahr angeordnet.

Am Sonntag Abend wurden in Pest wiederholte jedoch unbedeutende Verläufe gemacht, die Demonstrationen gegen den General Janzli zu erneuern...

England. Die geplanten Russifizierungs-Maßnahmen auf administrativem Gebiete in den Ostsee-Provinzen sind, wie der "R. Fr. Pr." aus St. Petersburg gemeldet wird, vorläufig vertagt...

Rumänien. Unter den militärischen Nachrichten der "Rum. Ztg." finden wir im Anschluß an die Thatsache, daß die rumänische Regierung beabsichtigt...

Balkan-Gabriel. Dagegen nur ein retrospetives Interesse darstellt, sind die genaueren Berichte über das letzte Grenzgefecht zwischen Türken und Griechen...

Türken wiederbeschossen, lebten um, fanden sich umzingelt, wurden abermals beschossen und gingen so hilflos zu Grunde.

Die Mächte werden, wie die "R. Fr. Pr." erfährt, weder auf einer Annahmefuß, noch auf Bestrafung und Auslösung der getaperten Vlodadecker bestehen...

Bermischte Nachrichten.

Das Neiterhandbild des bereuigten Königs Friedrich Wilhelm III. im Luftgarten am Montag, den 7. Juni, als am Todestage des Königs, mit Lorbeer geschmückt.

Der Staatssekretär im Reichsamt des Innern, Staatsminister von Boetticher, welcher sich am Sonntag Abend nach Friedrichshagen zum Reichstagler bezogen hatte, ist am Montag Morgen von dort zurückgekehrt.

Der Regent von Braunschweig, Prinz Albrecht von Preußen, hat sich wie bereits gemeldet, auf seine sächsischen Besitzungen, nach Rammeln, begeben, nachdem er auf mehrwöchentlichen Umreifen sämtliche größere und kleinere Städte des Herzogtums Braunschweig besucht...

Ueber das bereits telegraphisch gemeldete Eisenbahnunglück, das in der Nacht vom Sonnabend auf Sonntag bei Seelze stattfand, wird uns berichtet: Ein Eisenbahnunfall wurde heute Nachts vor 1 Uhr dadurch herbeigeführt, daß der Stationsvorsteher in Seelze einen von Bremen nach Hannover fahrenden Personenzug befehlungslos auf dem Geleise dirigiren ließ...

Ueber das bereits telegraphisch gemeldete Eisenbahnunglück, das in der Nacht vom Sonnabend auf Sonntag bei Seelze stattfand, wird uns berichtet: Ein Eisenbahnunfall wurde heute Nachts vor 1 Uhr dadurch herbeigeführt, daß der Stationsvorsteher in Seelze einen von Bremen nach Hannover fahrenden Personenzug befehlungslos auf dem Geleise dirigiren ließ...

Das Reclamewesen in Paris entwickelt sich in ganz ungeheurer Weise. Der Sanowitschmann, welcher auf Rücken und Brust dielebe auffallende Reclametafel trägt, ist schon überhört. Der Laternenmann ist an seine Stelle getreten.





